



DES CERTIFICATS D'ÉCONOMIE D'ÉNERGIE POUR FINANCER DE FUTURS TRAVAUX

ESTEVELLES. Il y a deux ans, la commune avait réalisé une belle opération financière en conventionnant avec Sonergia, qui convertit les certificats d'économie d'énergie en euros. Bilan des courses, la municipalité avait remplacé son éclairage public mais aussi les huisseries des salles Vicart et Etef à moindre coût. Et pour cause, près de 80 % de l'investissement avait été amorti par ce biais. Les élus ont donc décidé de profiter à nouveau de ce dispositif cette année, notamment dans le cadre de travaux d'amélioration énergétique de bâtiments communaux.